

VIVE LE CINÉMA

Il y a quelques jours, la saison estivale s'achevait, presque, par une manifestation qui a mis à l'honneur les réalisations de remarquables amateurs pendant un festival national du court métrage et aussi la belle salle de l'OCÉANIC. Ce festival voulu par les organisations de cinéastes et vidéastes amateurs de toute la France et préparé à Soulac-sur-mer par Monsieur Jules Lambert a connu un grand succès. Félicitons la société ARTEC qui a assuré les projections, et naturellement le service culturel municipal.

Cela nous a rappelé, et sans fausse modestie nous le revendiquons, que nous avons eu, à ÉCUME.DOC, un rôle déterminant dans l'évolution de notre cinéma OCÉANIC. Nous avons, dès les années 2000, après le rachat judicieux de la salle et sa restauration par la commune, participé avec ARTEC à l'animation de ce beau cinéma.

Ainsi avons-nous animé de nombreuses projections de courts métrages, avec discussions, en utilisant les programmes de l'agence cinéma de la Région Aquitaine. Puis nous avons organisé, toujours en partenariat avec ARTEC *Les Rendez-vous de l'OCÉANIC* suivis par un public souvent très nombreux. Nous sommes sûrs que c'est cela qui a conduit la direction actuelle du cinéma à multiplier les séances depuis quelques années et surtout à créer *Les lundis du cinéophile*. Ainsi, l'OCÉANIC est devenu « cinéma d'art et essai ». La lecture du programme jusqu'au 18 octobre en est la meilleure illustration. Nous en sommes vraiment heureux.

Robert Lagadeuc